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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINARIA

Aos três dias do mês de maio de dois mil e doze, as quatorze horas e trinta minutos na
sede do Sindicato dos Funcionários e Servidores Públicos Municipais de Anápolis-
Sindianápolis, localizada na Avenida Federal s/n, no prédio do feirão São Jorge, bairro
São Jorge, com a presença dos seguintes membros: Presidente Regina Maria de Faria
Amaral Brito, , Aguimar Baeta de Melo, Constancia P.S.Nascimento, Davison de
Oliveira, Jacir de Souza Bragança, Norma Lins de Miranda, Sula Ângela de Aquino
Santos, Yuri Gargarin de Almeida e da minha presença Odeval Nunes da Silva,
aconteceu a segunda reunião ordinária para deliberar sobre a seguinte pauta: Reajuste
salarial, alteração da data base, Plano de saúde, informes e Prestação de contas.
Iniciando a Presidente Regina pediu a senhora Sula para fazer a oração de praxe, e logo
em seguida informou que o Prefeito resolveu receber a Diretoria do Sindicato para tratar
sobre o reajuste do salário no dia de hoje as dezesseis horas. Então o senhor Aguimar
propôs em discutir sobre a data base e perguntou qual seria o percentual para reivindicar
ao Prefeito. Eu expliquei que alguns dos membros presentes propuseram em vinte e dois
por cento, outros quinze e outros doze por cento, e que foi feita uma media para levar de
dezoito por cento. O senhor Aguimar alertou que o Prefeito vai propor o índice da
inflação e que devemos insistir na perca salarial para tentar convencê-lo. A Presidente
Regina disse que nem podemos pensar em parcelar o reajuste. A Presidente lembrou que
em dois mil e nove não houve reajuste, mas, sim adequação do Plano de Cargos,
Carreiras e Vencimentos. O senhor Davison lembrou que se o Prefeito pode aprovar o
orçamento para o próximo ano, ele pode aprovar uma lei para outro cumprir. Eu propus
em discutir o reajuste alegando que a receita cresceu. O senhor Aguimar disse que temos
que bater que não é aumento, e sim o salário do servidor esta achatado. Sobre o Plano de
saúde, a Presidente disse que devemos lembrar que foi enviado um oficio, porem a
resposta da Secretária Luzia foi evasiva. O senhor Aguimar propôs ouvir a proposta do
Prefeito, e depois levar para assembléia, logo em seguida o término da assembléia levar a
reivindicação dos servidores. A Presidente propôs em discutir mais sobre alteração da
data base, e se tiver clima, conversar sobre o plano de saúde, e logo em seguida ela leu o
oficio que foi enviado em abril ao executivo questionando sobre os cargos
comissionados. E disse que a Secretária Luzia alegou que foi respondido. Eu informei
que foi respondido pela metade e erradamente, dando como exemplo o organograma.
Sobre informes, o senhor Aguimar alertou que a Administração está interpretando o
Plano de Cargos, carreiras e vencimentos de maneira equivocada, ou seja, o servidor só
vai mudar de letras a partir de cinco anos após aprovação do mesmo. A Presidente
Regina disse que ia pedir o assessor jurídico para questionar junto ao executivo sobre a
questão. O senhor Aguimar mostrou e leu o oficio do senhor Gilmar, convidando e
solicitando sei~~çaixasd1 ervejas ara a comemoração do dia do trabalhado CJ4eser~wv/
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realizada no dia doze de maio. A maioria dos presentes concordou de doar três caixas de
cervejas e vinte litros de refrigerantes. A Presidente informou aos presentes que o
funcionário Jadir convidou a Diretoria do Sindicato para o seu casamento, que acontecerá
dia cinco de maio, e propôs em dar um presente de casamento num valor de cento e
cinqüenta reais. Proposta que foi acatada pelos presentes. Sobre a prestação das contas, a
Presidente perguntou os conselheiros presentes haviam recebido o balancete, disseram
que sim, e logo em seguida pediu a conselheira Norma para ler. Após a leitura a
Presidente fez algumas observações explicando sobre o que era emolumentos e sobre
ajuda de custo. Os Conselheiros deliberam e aprovaram a prestação das contas. A
Presidente pediu esforço da Diretoria no sentindo de conseguir mais convênios e fazer
uma campanha de sindicalização de servidores para melhorar a receita do Sindicato. A
Presidente pediu o senhor Zeomar ver no Tribunal de Contas, sobre as incorporações de
gratificações e horas extras. Não tendo nada a mais a para tratar, a Presidente encerrou a
reunião, e para que constasse eu Odeval Nunes da Silva lavrei a presente, que após lida e
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SINDICATO DOS FUNCIONÁRIOS E SERVIDORES
PÚBLICOS MUNICIPAIS DE ANAPOLlS

CNPJ: 03.017.657/0001-50

RELATÓRIO DE RECEITAS E DESPESAS
PERíODO: JANEIRO A DEZEMBRO DE 2011

ORIGEM DOS RECURSOS:

Saldo Bancário em 01/01/2011

Saldo do Caixa em 01/01/2011
Cheque a compensar

Receita de Contribuições de Associados (Repasse)

Saldo da Aplicação em 01/01/2011

Rendimento de aplicações

Total das Origens

APLICAÇÃO DOS RECURSOS:

Pagamento de Funcionários/Rescisões
FGTS
Honorários Contábeis
Material de Informatica
INSS
Locação de som (Assembléias)
Alimentação
Honorários Advocatícios
Telefonia Fixa
Informativos
Contribuição Sindical
Telefonia Móvel
Vale Transporte para empregados
Publicações
Material de uso e Consumo
Fotocópias
Manutenção do Site do Sindicato
Desenvolvimento de Software - Novo programa
Ajuda de Custo Presidencial
Federação - Contribuição
Manutenção/Instalações
Vigilancia/Monitoramento
Exames Admissionais/Demissionais
Festa do Servidor

R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$

R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
P.$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$

36,86
560,40

112.768,79

65.929,45

2.122,53

181.418,03

11.000,79
1.020,15
3.770,00
1.286,00
3.060,42

110,00
375,15

18.588,60
4.823,50
3.585,00

22,62
3.282,00

938,80
1.563,00

748,93
186,65

1.680,00
2.229,60
6.721,19

720,00
405,00
375,00

40,00
2.318,00



, i

Coroa de Flores para homenagens póstumas
Emolumentos - despesas cartorárias
Perícia - Ordem Judicial insalubridade
Combustível para representantes em Congressos
Material de Escritorio
Inserções - Vinhetas
Correios
Serviços Autonomos
Reproduções

Despesas Financeiras
Total das Despesas

Saldos:
Saldo Bancário em 31/12/2011
Cheques a compensar
Saldo do Caixa em 31/12/2011
Saldo da Aplicação em 31/12/2011
Total

Sindicato dos Funcionários e Servidores

Públicos Municipais de Anápolis

Presidente

R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$
R$

R$
R$
R$
R$
R$

730,00
1.182,23
4.200,00

245,00
426,15
945,80
138,07
775,50

31,15
628,46

78.152,76

956,95
485,28

101.823,04
103.265,27

Anápolis, 15 de Janeiro de 2012.
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